



Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 25. September 2012

Vorlagen-Nr. 12-F-08-0109

**Städteausschuss Mainz-Wiesbaden
- Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 19.09.2012 -**

Der Städteausschuss Mainz-Wiesbaden hat seit geraumer Zeit nicht mehr getagt. Gesprächsbedarf ist bei vielen Themen gegeben, wie z.B.:

1. Barrierefreie Gestaltung einer Fuß- und Radwegverbindung zwischen den Landeshauptstädten Mainz und Wiesbaden über die Kaiserbrücke.
2. Ausweitung des preisgekrönten Fahrradverleihsystems der Mainzer Verkehrsgesellschaft auch auf das Gebiet der Landeshauptstadt Wiesbaden.
3. Bessere Koordinierung der Schulpläne zwischen Mainz und Wiesbaden.
4. Kraftwerke Mainz-Wiesbaden

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass der Städteausschuss Mainz-Wiesbaden zeitnah einberufen wird.

Beschluss Nr. 0089

Der Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 19.09.2012 betr.

Städteausschuss Mainz-Wiesbaden

hat durch die in der heutigen Sitzung geführte Aussprache seine Erledigung gefunden.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2012

Schickel
Stv. Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .09.2012

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2012

Dezernat I/10
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister